

TIRO CON ARCO

Brillante actuación del Club Asirio en el Campeonato de España

La Federación Española reconoce los éxitos onubenses

S.D.

HUELVA

Los días 1 y 2 del presente mes se celebró en los fosos del Castillo de Montjuic el IV Campeonato de España de tiro con arco estándar, donde, una vez más, la representación onubense volvió a ser la más numerosa, tras la delegación catalana.

Los deportistas del Club Asirio de Huelva consiguieron un nuevo éxito para el tiro con arco onubense, con el tercer puesto en damas para la arquera Toni Gutiérrez, quedando situadas en una excelente quinta y sexta posición las arqueras Aurora Quintero e Inma Gonzalez. En categoría masculina, donde la participación era mucho más numerosa, cabe destacar la fenomenal actuación del arquero Vicente Harnero que ocupó la doceava plaza, superando en la última jornada su propia marca personal, lo que hace concebir grandes esperanzas para la arquería onubense en futuros campeonatos.

El Secretario General de la Federación Española, durante el acto de clausura, se dirigió a los representantes onubenses en estos términos: "Nos alegramos enormemente de ver a Huelva de nuevo en los campeonatos de España porque fue la ciudad que más contribuyó a que se levantara el tiro con arco

en nuestro país, pues no en vano era la segunda ciudad con más arqueros practicantes; me parece excepcional el nivel que habéis alcanzado en tan poco tiempo".

Resultados como los obtenidos en este y en otros campeonatos y el recibimiento que se dispensa a los onubenses en cuantos eventos participan, hacen que todos los miembros del Club Asirio manifiesten su orgullo por el trabajo que se viene realizando en pro de este deporte en Huelva.

El Club Asirio reitera su agradecimiento por el apoyo que viene recibiendo de la Delegación Provincial de la Consejería de Turismo y Deporte de la Junta de Andalucía, Patronato Municipal de Deportes del Ayuntamiento de Huelva, así como a Cocinas CAPI'S y Construcciones Moreno, sin cuyo patrocinio no se podrían llevar a cabo el cúmulo de actividades que el club viene desarrollando.

Por otro lado, el arquero onubense, José Luis Rodríguez Tuñón, participará, representando a la provincia onubense, en Madrid este fin de semana en el Campeonato de España junior, tras haber conseguido su clasificación en el trofeo celebrado en Málaga a finales de abril, participando en el mismo los mejores arqueros junior del país.